



あし さと
葦の里
賢く 優しく たくましく

No.25

嬉野市立吉田中学校
令和5年3月14日
文責：校長 桑原智仁

～地域とともに9カ年の学びのなかで～

祝、卒業！

3月10日、暖かい春の日差しの中、市議会議長：辻 浩一様と学校運営協議会委員の皆様を来賓にお迎えし、多くの保護者の皆様のご臨席の下、第76回卒業証書授与式を挙行し、19名の3年生が巣立って行きました。

式では、在校生を代表して、生徒会長：早瀬太陽くんが送辞を述べ、卒業生を代表して、前生徒会長：早瀬花南さんが答辞を述べました。

マスク生活を余儀なくされた3年間でした。卒業式だけは、入場から式歌まで3年生はマスクなしでOKだったのですが、習慣でしょうか、多くの生徒がマスクを着用していました。

式には、関東吉田会をはじめ、これまでお世話になった方々からお祝いのメッセージをたくさんいただき、退場の際には、地域の皆様から贈られた花束を卒業生一人一人に担任が渡しました。とても仲が良く、誰からも愛される3年生を名残惜しく送りました。

式が終わると3階のホールで、最後の通知表を担当の武藤先生から渡され、学年主任の杉光先生と武藤先生から餞の言葉をいただきました。卒業生もそれぞれ、お礼の言葉を述べ、花束と共に手作りのプレゼントを渡し、別れの涙を誘いました。

4月から新しい進学先での卒業生の活躍を願っています。



吉田中HP・QRコード



生徒代表の答辞、在校生に見送られて退場、保護者の皆様と一緒に笑顔で晴れやかな記念写真



学年主任の先生から皆勤賞を受け取り、担任の先生に感謝の言葉を述べ、プレゼントを渡しました。

おめでとう!

県立高校全員合格!

県立高校一般選抜試験の合格発表が本日14日に行われ、3年生全員が見事合格しました。全員が第一志望の高校・学科へ進学することになりました。今日は、合格を確認した3年生が続々と登校し、満面の笑顔でお世話になった先生方に報告していました。明日は、進学先の高校へ登校することになります。高校では、更に自分を磨き、大きく成長してくれることと期待しています。



野球部公式戦初勝利!

3月11日(土)、12日(日)の2日間、地区中学生新人軟式野球大会が行われ、吉田中学校野球部は、嬉野中に8-1で快勝し、公式戦初勝利を記録しました。9人しかいないメンバーですが、それぞれが役割をこなし、嬉しい勝利へとつなげました。

夏の中体連大会まであと4ヶ月。自分の得意なプレーを更に伸ばし、自分の弱点は徹底して克服し、チーム一丸となって頑張ってもらいたいと思います。

「マスク着用は個人の判断」となりましたが・・・

新型コロナウイルス感染症予防対策には、ご家庭でも十分なご理解とご協力をいただき、お陰をもちまして、学校でクラスターが発生することもなく、学びを止めずに今年度を終わろうとしているところです。

さて、3月13日から新型コロナウイルス感染症に係る対応が変わり、マスク着用ルールは個人の判断に委ねられることになりました。しかし、学校では、今年度中は、これまでと変わりなく、運動中や屋外で十分に距離が取れる場所では外してよいが、室内や密になる場所ではマスク着用とします。

手洗い、換気、手指のアルコール消毒、検温、マスク着用など、これまで行ってきた感染症対策に変わりありません。この対策は、新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザ予防にも有効ですので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

今年度の登校日数もあと7日となりました。これまでどおり、学びを止めることなく修了式を迎えたいと考えています。

防災教育で来校された 黄 春源(こう しゅんげん)さん トルコで活躍中!

トルコ・シリア大地震の復興支援のために生徒会が募金活動を行い、集まったお金は日本赤十字社を通じて現地に届けますとお伝えしていました。その翌日、防災教育のために6月に来校していただいた Civic Force の根木代表の新聞記事が目にとまり、連絡を取ったところ、「紐1本で助かる命がある」と教えてくださった黄さんが、A-PAD緊急捜索救助チームの隊長として活動されているそうです。

トルコ・シリア大地震は、募金活動はしたものの遠い場所での出来事と思っていましたが、黄さんの活躍を知り、急に身近に感じられるようになりました。その思いを届けようと、黄さんやトルコの人に向けてメッセージを書いて Civic Force の方に募金と一緒に託すことにしました。明日、渡す予定です。



表彰おめでとう!

佐賀県学童美術展 (立体の部)
〃

地区入選
地区入選

早瀬 花南、宮崎 陽愛 (3年)
諸石 侑咲、山本 伊織 (1年)

